

La vacca Regina – Die Kuh Regina

Samstag, 19. Juli – Bergrestaurant Triel



Die Kuh Regina lebt im Unterland. Sie wird von ihrer Bäuerin verwöhnt, hat aber stets schlechte Laune und schimpft über alles und jeden. Als sie einen Sommer in den Bergen verbringen darf oder muss, macht ihr alles Fremde grosse Angst. Hier hat es hohe Berge und steile Hänge, unbekannte Tiere und eine fremde Sprache. Doch dann trifft sie den Adler Giacun und diese Begegnung verändert alles.

Die Kuh Regina ist ein interaktives Geschichtentheater per romontsch und Deutsch von und mit Angela Collenberg.

Zeit	11.30 Uhr, Dauer ca. 35 Minuten
Ort	Bergrestaurant Triel bei gutem Wetter draussen, bei schlechtem Wetter drinnen
Für wen	Kinder ab 5 Jahren
Kosten	keine